
 
 
Interpellanza n. 29-2020 
 
Risposta CONSIGLIO COMUNALE DI RUSSI  

 
 
SINDACO 
Sì. Velocemente. Ho una risposta ad una interpellanza del Consigliere Plazzi, inevasa, chiedeva quando faremo le 
nuove indagini tramite il CRPA per PowerCrop. Allora, dalla data di entrata in  funzione della centrale il CRPA ci 
ha comunicato che è sensato, non tanto in termini di mera sensatezza ma più che altro in termini di affidabilità del 
dato che viene rilevato, ripetere le indagini con una cadenza che per il nostro Comune ricadrà nell’anno prossimo. 
Quindi nel 2022, io adesso dico il Centro Ricerca Produzione Animali, perché lo studio del bianco fu fatto da loro, 
si può anche eventualmente individuare un altro interlocutore, insomma, comunque a prescindere da ciò nel 2022 
ripeteremo le indagini che sono state fatte sui prodotti della terra, quindi sull’agricoltura e sui prodotti animali, 
rispetto alle ricadute della Centrale Biomasse e più in generale rispetto alle ricadute ambientali e questa è la 
risposta che do all’interpellanza del Consigliere Plazzi, di cui non ricordo il numero di Protocollo ma l’interpellanza 
era questa.  
 
Chiedo a Plazzi se ritiene la risposta esaustiva.  
 
 

 
 
 


